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Abstract (en)
The ladder (1), made from tubular metal rungs (4) and uprights (2, 3), has the ends of the rungs made with a smaller cross-section than their central
sections, with stepped coupling zones between them. The rung ends have oblong cross-sections and are inserted through matching holes in the
ladder uprights before being fixed in place by having their outer edges rolled or crimped. In addition, the outer surfaces of the rungs are grooved to
make them non-slip.

Abstract (fr)
Echelle métallique, comprenant au moins un échelon (4) et deux montants (2, 3), cet échelon (4) étant pourvu d'une partie centrale et de deux
parties extrêmes, au moins une des deux parties extrêmes ayant, lorsque vue en coupe transversale, des dimensions externes différentes des
dimensions externes de la partie centrale, mesurées également en coupe transversale, caractérisée en ce que ladite partie extrême est de forme
géométrique sensiblement réduite dans un rapport homothétique à celle de la partie centrale, une zone de raccordement étant définie entre la partie
centrale et ladite partie extrême, cette zone de raccordement reproduisant la géométrie de l'intersection entre la partie centrale de l'échelon et au
moins un montant.
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